
Die Verwaltung informiert die Öffentlichkeit, dass die schriftliche Anfrage der 

SPD-Fraktion fristgerecht, jedoch nach der Zustellung der Einladung, 
eingegangen ist und den Ratsmitgliedern zur Kenntnis nachgereicht wurde.  


